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中共杭州市委宣传部 杭州日报主办

本报讯（记者 赵芳洲）第十二届中国国际动漫节将

于4月27日至5月2日在杭州举行。前天下午，动漫节执

委会召开会议，进一步部署落实各项筹备工作。市委常

委、宣传部长、动漫节执委会主任翁卫军讲话，市领导徐

苏宾、谢双成、陈红英、汪小玫出席会议。

翁卫军指出，本届动漫节是G20峰会召开前杭州唯

一一个国际性大型会展活动，办好动漫节对于推进杭州

文化名城建设、提升城市国际化水平、助力产业转型升

级、展示杭州文明形象具有十分重要的意义。各地各单

位要强化责任感和使命感，按照第十二届动漫节总体方

案的部署要求，把办好动漫节作为G20峰会相关服务保

障工作的实战演练和系列宣传活动的重要一环，统筹谋

划、履职尽责，扎实推进各项筹备工作，不断提升动漫节

专业化、国际化、产业化、品牌化、市场化水平。

翁卫军要求，要拉高标杆标准，着力在优化展览内

容、汇聚业界资源、强化导向引领、拓展国际交流、彰显文

化品位、推进智慧应用上再下功夫，不断提升节展品质；

要突出安全保障，时刻绷紧安全防线，进一步细化安保工

作方案和应急预案，强化重点场所和重点项目安全检查，

完善安保配套设施、人流管控措施和现场组织体系，确保

节展安全有序；要强化沟通协同，按照总体方案的部署要

求和职责分工，加强横向沟通和纵向协同，既各司其职又

密切配合，确保各项具体工作落实到位；要加大宣传力

度，注重与喜迎G20峰会主题宣传有机结合，做深做实媒

体宣传、环境宣传和社会宣传，着力营造浓厚氛围，不断

增强动漫节的影响力。

我市召开动漫节执委会会议

今年动漫节
4月27日至5月2日举行

我市召开动漫节执委会会议

今年动漫节
4月27日至5月2日举行

本报讯（记者 涂玥）昨天，浙江省暨杭州市2016年

外商投资企业服务年活动正式启动。副市长谢双成出席

启动仪式。

此次服务年活动期间将举办一批服务外企系列活

动、解决一批外企难点重点问题、推进一批企业增资或外

资大项目落地、树立一批科学发展与和谐发展的外企和

表彰一批服务外企的先进典型，从而更好地开展“扩投

资、促外贸、强服务、当好店小二”工作。

依托良好的投资环境，截至目前，杭州已吸引了112

家世界500强企业，投资设立188个项目，累计批准外商

投资企业12889家，总投资1535.1亿美元。作为我市经

济发展的重要动力，最新的外商投资企业年报数据表明，

全市规模以上外商投资工业企业数占比 18%，贡献了

30%的营业收入、43%的利润总额、36%的纳税总额和31%

的就业人数。

外商投资企业服务年活动启动

世界500强
已有112家在杭州投资

本报讯（见习记者 楼蕲）拥有一份自己喜爱的工作，

是幸福的。唐剑平说自己就是个幸福的人，有幸在临安

市地方志办从事地方年鉴和地方志书编纂工作 21 年。

其中，负责编纂《临安年鉴》20卷是最让他快乐的事。

“用心编鉴，精益求精，一丝不苟，勇于创新，追求品

质”，这是唐剑平对自己编纂《临安年鉴》的要求。2010

年以来，《临安年鉴》先后获得了地方志评选的4个全国

特等奖和两个全国一等奖。

唐剑平善于思考，刻苦钻研，理论成果突出，年鉴理

论研究能从宏观上思考问题，又扎根于年鉴编撰实践。

他在国家级刊物上发表年鉴、方志学术论文共30余篇，

参加全国年鉴学术研讨会等活动近20次，交流年鉴、方

志论文20余篇。2012年9月，论文《谈地方综合年鉴框

架设计的科学性与合理性——10部优秀年鉴框架设计

对比研究》被评为第六届全国年鉴学术论著评比一等

奖。2013年10月，《论地方年鉴的创新》《关于年鉴创新

与规范的思考》两篇论文入选《中国地方志优秀论文选编

（2013年）》。

“咬定青山不放松”是唐剑平的座右铭。通过辛勤耕

耘，他赢得了业内的尊重和信任，被选任为中国版协年鉴

工作委员会学术委员会委员、浙江省年鉴编纂委员会委

员，成为全国年鉴理论研究主要中青年骨干之一。唐剑

平是浙江省知名的年鉴专家并连续两次入选浙江省地方

志系统人才梯队，圆满完成省地方志系统研究课题两

个。2013年底，唐剑平以其突出的业务成果获得“研究

员”技术职称，到目前为止，这是全省乃至全国唯一一个

从年鉴专业工作中评审出来的正高职称。

编撰地方志的唐剑平
为什么能获得全国唯一正高职称

当好东道主 办好GG22 00·记者牵线 有问有答

杭州城市道路什么时候能恢复畅通？市城管委集中解答

217条道路整治提升，6月底前全部完成
126条道路开挖作业，即将全部完成

政府还将努力做
好四方面补救工作：

一，铺设沥青，保
证在晚上10点至凌晨
5点施工；

二，从 3 月 26 日
开始，景区双休日整治
停工；

三，进一步精心编
制施工组织方案，提交
交警审查，并按审查后
方案进行施工；

四，进一步加强行
业监管，抓好安全文明
施工，进一步做好扬尘
和噪声控制。

欢迎百姓监督，发
现问题可拨打 96310
城管热线举报。

记者 任彦 实习生 周方晨

从去年年底开始，由市城管委牵头，各城区负责实施，水、电、燃气、通讯等管线部门配合，陆续启动了 217 条城市道路综合整治工作。

大大小小的道路开挖施工，确实给市民出行带来不便，“阵痛期”不可避免地到来。

很多市民都有疑问：杭州城市道路畅通什么时候能恢复？昨天，市城管委项目组相关负责人集中解答了疑问。

市城管委项目组解答：目前，杭州城市

道路综合整治涉及的道路共有 217 条，其中

重点道路 46 条。重点道路的整治主要包括

市政道路、建筑立面、城市家居、照明亮灯和

景观绿化5个部分。

市城管委项目组解答：在217条整治道路

中，有126条涉及开挖作业，这是为了改善供水、

供电、供气和通信地下管道的安全性和可靠性，

提升城市公用设施的保障水平。

如供电方面，因这些年杭城居民用电量

越来越大、主城区变配电站未新增扩建、电缆

和管沟老化等原因，造成现在用电缺口很

大。去年夏天，钱江新城就出现了大面积停

电的情况。又如因地质原因，近10多年来，自

来水管道、天然气管道基本没有开挖更换，但

由于原来材料标准低及老化，平时自来水爆

管、燃气泄漏事件也时有发生，存在较大安全

隐患，急需更新改造。原先的水、电、气和通

信都是单一线路，提升改造后就变成了双线

或是三线。这样一旦某一线路发生故障，其

他线路还可以发挥作用。

借 G20 峰会提升工程之机，一次性解决

地下管网的问题，有利于改善用电、供水、通

信、供气等方面的保障水平，还能解决安全隐

患，可以说是一举多得。

126条道路从去年10月陆续开挖，原计划去

年年底前完工，但去年年底长期阴雨和低温，施

工只能延后。目前，大规模开挖的路面已处理完

毕，剩余的小部分已开挖道路也即将完成。

市民何先生：道路施工为什么要“开膛破肚”？

市民王小姐：杭州到底有多少道路在施工？

２２

市城管委项目组解答：我们对未开挖的

道路进行了道路表层的整治。原因有三个：

一是道路窨井及井盖普遍存在沉降，井

盖周边沥青破损严重，影响道路的平整。杭

城窨井多达几十万个，其中属于城管部门的

雨污水井就有18万个。这次的整治工程就是

将各个产权单位的道路窨井都一并更换，换

成防沉降井盖；

二是城市很多道路离上次大规模整治已

经10多年了，沥青老化破损严重；

三是因为地基沉降、大型重载车辆经常

通过等原因，导致道路不平整、坑洼。

所以，我们要求各城区的工程实施部门

先将路面整体表层铣刨，再重新铺设沥青。

但这些工作都是在晚上10点以后进行，而且

是分段实施，不会影响道路的通行，只是白天

路过会让人感觉到道路不太平整。

预计在4月底完成一般道路的沥青铺设

工作，6 月底前完成重点道路的沥青铺设工

作。也就是说，217条道路整治提升，6月底前

会全部完成。

市民张先生：没有开挖的道路为什么也会坑坑洼洼？

３３

市城管委项目组解答：这是因为现在是旅游

旺季，往来车辆和游客比较多，又正好与施工时间

重叠；目前环西湖的人行道正在重铺人行道板。

西湖景区近几年增加了游览车，人行道被

反复碾压，人行道板松动。现在，人行道被圈

起来施工，行人只能走非机动车道，而西湖边

的道路设置是非机动车道和机动车道混行，这

加剧了西湖景区道路拥堵。预计，4月底景区

人行道施工结束，到时景区交通会有所缓解。

市民马小姐：景区交通为什么特别拥挤？
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市城管委项目组解答：百姓的出行难，我

们也看在眼中，也一直在努力缓解。目前来

说，我们会努力做好四个方面的补救工作：

一，铺设沥青，保证在晚上10点至凌晨5

点施工。

二，从3月26日开始，景区双休日整治停

工，让西湖给游人。

三，要求各区建设主体和施工单位进一

步精心编制施工组织方案，提交交警审查，并

严格按照交警审查的方案进行施工。

四，各区政府和各建设主体作为第一责任人要

进一步履行好项目施工监管责任，市区两级建设行政

主管部门要加强行业监管，我们也会全身心投入，协

助配合各区各部门，督促各条道路施工单位抓好安全

文明施工，进一步做好扬尘和噪音控制。例如要求施

工人员在切割时进行喷水作业，减少扬尘。

同时，我们也欢迎百姓监督，大家发现问

题可拨打96310城管热线举报。

市民朱大妈：施工的几个月期间，解决交通拥堵，政府能不能再做点什么？

55

整治中的西湖大道。


